

Comment faire face à l'agressivité ?

« Chers enfants de la Terre, vous aurez de plus en plus à être confrontés à des êtres différents de vous, qui pensent différemment, qui ont un niveau de conscience différent, une conscience vibratoire différente. Si vous êtes trop en dysharmonie les uns par rapport aux autres, il peut y avoir non seulement des chocs occasionnés par les paroles échangées mais aussi ce qu'il y a de plus important : des chocs vibratoires.

Comment arriver à solutionner ce problème que vous aurez tous à vivre à un moment ou à un autre ?

Nous vous avons souvent dit que la spiritualité se vit au quotidien, mais les êtres humains ont tendance à agir avant d'écouter leur petite voix ou d'avoir simplement une pensée pour demander de l'aide par rapport à un vécu ou à une dualité, par rapport à un comportement.

A partir du moment où vous êtes confrontés à des personnes qui n'écoutent pas ou ne veulent pas entendre ce que vous avez à leur dire et que vous ne trouvez aucune solution dans les échanges, la seule chose que vous avez à faire est de faire intervenir une autre partie de vous-même, cette partie que vous oubliez vraiment, vraiment trop souvent ! Nous comprenons cet oubli parce que vous êtes mus par votre ego, par votre personnalité.

A partir du moment où, dans une situation, vous réagissez avec Sagesse, avec Amour, où vous dites simplement « que le Père Divin éclaire telle personne » et où vous lui envoyez beaucoup de paix et d'Amour, les choses changent, les comportements changent et les relations peuvent être différentes.

Bien sûr, cela peut ne pas fonctionner à la seconde où vous le faites ! Cela peut ne pas fonctionner la première, la deuxième ou la troisième fois car vous le faites plus avec votre ego qu'avec votre conscience spirituelle. Cependant soyez certains qu'à un certain moment les mots qui calment, qui ont une vibration élevée viendront à vous, et que l'agressivité ou la colère des personnes avec qui vous êtes en dualité cessera.

Vous devrez apprendre cela d'une façon urgente, car vous serez, comme nous vous l'avons déjà dit, confrontés à des situations très difficiles dans un temps peu éloigné.

Sachez que lorsque vous agissez avec sagesse, avec le meilleur de vous-même, avec la conscience qu'il faut vous placer au-delà de la dualité, au-delà de la colère, des miracles s'accomplissent !

Les sages, ceux qui ont acquis la maîtrise, arrivent à rester en présence de fauves sauvages qui ne leur font absolument aucun mal parce qu'ils génèrent une énergie que ressentent tous les êtres vivants, que ce soient des animaux ou des êtres humains. Cette énergie n'est pas forcément ressentie par le mental ! Elle est ressentie par le cœur et le cœur ne trompe jamais, que ce soit celui

d'un animal ou d'un être humain. Quand vous projetez cette énergie tellement puissante qu'est l'Amour Universel avec votre cœur, des petits miracles s'accomplissent.

Nous voudrions aussi ajouter ceci : certaines expériences vous sont données tout simplement pour voir où vous en êtes et si vous avez compris les leçons que nous vous avons données. Même si la leçon n'a pas été mise en application et si vous observez la situation avec du recul, le comportement que vous avez eu est peut-être prometteur. Une expérimentation ne se présente jamais de la même façon, mais peut-être qu'une prochaine fois vous réagirez différemment. Peut-être vous souviendrez-vous du malaise, de l'incompréhension de ces situations désagréables à vivre et que vous trouverez les mots justes, les mots qui touchent, les mots qui rassurent, les mots qui apaisent !

Pourquoi les êtres sont-ils violents, virulents, agressifs ? Il y a plusieurs raisons ! L'une d'elles est que certains d'entre eux ont un ego que nous pourrions qualifier de « surdimensionné ». Ils sont totalement menés par leur ego et désirent exercer leur pouvoir sur les autres. Même ce genre de situation peut être transformée par l'immense puissance des énergies que vous projetterez sur eux !

La deuxième raison qui peut faire agir des personnes d'une façon violente ou duelle est la peur, et parfois aussi la fatigue car elles n'ont plus de maîtrise, elles se laissent emporter.

Que ce soit aujourd'hui ou demain et dans quelque situation que ce soit, chacun de vous aura des petits examens de passage à effectuer. Si vous comprenez que ce que vous vivez est un examen, vous aurez déjà une « bonne note ». Si vous ne le comprenez pas, c'est que vous manquez encore d'éveil !

Il faut que vous ayez plus de maîtrise dans votre comportement au quotidien lorsque vous êtes en relation avec d'autres personnes, que vous ne vous laissiez pas emporter par votre personnalité, par votre ego, que vous mettiez en avant le plus beau, le plus profond, le plus puissant de l'être qui vit à l'intérieur de vous-mêmes.

Un tel comportement peut non seulement « calmer le jeu », comme vous dites sur Terre, mais aussi créer un éveil chez la personne avec qui vous avez eu un différend, la faire s'interroger.

Nous vous disons simplement ceci : n'oubliez pas de spiritualiser votre vie, votre comportement, vos paroles, vos attitudes ! Spiritualiser veut dire vous placer au-dessus de votre humanité autant que faire se peut.

C'est beaucoup plus facile que vous le pensez, mais les humains n'ont pas encore le déclic. Vous êtes à cheval sur deux plans, et de plus en plus attirés vers la future dimension. C'est parce que vous êtes presque aux trois quart dans la dimension supérieure que vous vivez des situations conflictuelles. Pour ne pas les vivre mal, ayez le réflexe d'opposer la sagesse et l'Amour à l'incompréhension et à la dualité, et tout se passera merveilleusement bien. Vous n'aurez plus « d'exercice » de ce style à faire ! »

